
OPINIONS – PRESENT TENSE 
j’aime bien – I like 
j’aime beaucoup – I like a lot 
j’aime assez – I quite like 
je n’aime pas beaucoup – I don’t much like 
je n’aime pas tellement – I don’t really like 
je n’aime pas trop – I don’t really like too much 
je n’aime pas du tout – I don’t like at all 
je déteste – I hate 

Ça me plaît beaucoup – I like it alot 
Ça me plaît de travailler – I like working 
Ça me plaît de danser – I like dancing 
Ça me plaît de m’amuser – I like having fun 
Ça me plaît de sortir – I like going out 
Ça me plaît de faire – I like doing/going 

OPINIONS – PAST TENSE 

j’ai bien aimé – I liked 
j’ai beaucoup aimé – I really liked 
je n’ai pas beaucoup aimé – I didn’t really like 
j’ai détesté – I hated 
ça m’a beaucoup plu – I really liked it (it was 
pleasing to me) 

GIVING REASONS PRESENT TENSE 

personnellement – personally (any tense) 
pour moi – for me (any tense) 
selon – according to (any tense) 
je pense que – I think that 
je trouve que – I think that 
je crois que – I believe that 
j’estime que – I reckon that 
à mon avis – in my opinion (any tense) 
je suis de l’opinion que – I’m of the opinion that 
ça peut être – it can be 
je dois avouer que – I have to admit that 
quant à moi  - as for me 

GIVING REASONS PAST TENSE 

j’ai pensé que – I thought that 
j’ai trouvé que – I thought that 
j’étais de l’opinion que – I was of the opinion 
that 
j’étais d’accord que – I agreed that 
je n’étais pas d’accord que – I didn’t agree 
that 
c’était – it was 
ce n’était pas – it wasn’t 
je croyais que  - I thought /believed that 

IMPROVING THE QUALITY OF YOUR REASONS 

Car – because 
Par exemple – for example 
Très – very  Trop – too 
À titre d’exemple – by way of example 
Bien sûr – of course 
Peut-être – perhaps 
Assez – quite/fairly 
Un peu – a bit 
Plein de – loads of 
Pas mal de – quite a lot of 
Trop de – too many 
Au moins – at least 

ADDING CONTRASTING OPINION & SUBORDINATE CLAUSES 

Mais – but de plus - moreover 
En plus – also, in addition en fait – in fact 
C’est vrai que – it’s true   également – equally, also 
On dit que – they say that il faut dire que – you have to say that 
Je suis d’accord – I agree je ne suis pas d’accord – I don’t agree 
Je ne suis pas d’accord (avec…) que – I don’t agree (with…) that 
Heureusement – fortunately malheureusement – unfortunately 
Cependant – however pourtant – however 
Par contre – on the other hand donc – so, therefore, then 
Alors – so, therefore ainsi – and so 
Quand même – nevertheless, even so  alors que - although 
D’ailleurs – furthermore  bien entendu – of course 

ADVERBS TO IMPROVE THE QUALITY OF YOUR 
REASONS – ALL TENSES 

Vraiment – really (truly) 
Tellement – really (so) 
Incroyablement – incredibly 
Extrêmement – extremely 
Particulièrement – particularly 
Seulement – only 
Probablement – probably 
Absolument – absolutely 
Certainement – certainly 
Complètement – completely 
Naturellement – naturally 

TIME PHRASES – PRESENT TENSE 

Normalement – normally  Quelquefois – sometimes 
Parfois – sometimes  D’habitude – usuallly 
De temps en temps – now and again 
Tous les 36 du mois – once in a blue moon 
Tous les jours – every day toujours – always 
Souvent – often  en général – in general 
Généralement – for the most part 
Maintenant – now   
la plupart du temps – most of the time 
actuellement – at the moment 
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TIME PHRASES – PAST TENSE 
L’année dernière – last year 
La semaine dernière – last 
week 
Hier – yesterday 
Le weekend dernier – last 
weekend 
Il y a … ans - …. Years ago 
Récemment – recently 
L’autre jour – the other day 
Ce jour-là – that day 
L’avant-hier  - the day before 
yesterday 



TIME PHRASES – ALL TENSES 

D’abord – firstly Enfin – finally, at last 
Puis – then L’après-midi – in the afternoon 
Plus tard – later Le weekend – at the weekend 
Finalement – finallhy 
Un peu plus tard – a little later 
Plus tard dans la matinée – later in the morning 
Pendant…. Heures – for ….. hours 
Après quelques minutes – after a few minutes 
Au bout de quelques minutes – at the end of several minutes 
Le matin – in the morning 
Le soir – in the evening   
Pendant une heure – for one hour 
Pendant la semaine - during the week 
Pendant les vacances – during the holidays 
Vers … heures – at about …. O’clock 
Ensuite  - next 
Soudain - suddenly 
Immédiatement – immediately 

Tout de suite – straight away  

EXPRESSIONS 

C’est dommage que – it’s a shame that 
Quand je m’ennuie – when I’m bored 
J’en ai marre – I’m fed up 
J’en ai marre de travailler – I’m fed up of working 
Ça vaut la peine – it’s worth it (worth the effort) 
Ça coute les yeux de la tête – it costs an arm and a leg 
Si j’ai soif normalement je…. – If I’m thirsty normally, I 
Quand j’ai faim je … - when I am hungry I… 
Une perte de temps – a waste of time 
Une perte d’énergie – a waste of money 
Une perte d’argent – a waste of money 
Tant mieux! – so much the better 
Tant pis! – too bad! 
Ça m’est égal – I don’t mind 
Ce n’est pas grave – it doesn’t matter 

EXPRESSIONS – PAST TENSE 

ce n’était pas grave – it didn’t matter 
comme c’était drôle – it was so funny 
ça m’était égal – I didn’t mind 
j’en avais marre – I was fed up 
je m’ennuyais – I was bored 
j’étais aux anges – I was over the moon! 
C’était le coup de foudre – it was love at first sight 
Cela a coûté les yeux de la tête – it cost an arm and a leg 
J’avais faim alors… - I was hungry so…. 
J’avais une faim de loup – I was starving 
J’avais un petit creux – I was a bit peckish 
Je n’avais pas faim – I wasn’t hungry 
J’avais soif alors – I was thirsty 

STRUCTURES TO IMPRESS (past) 

En ___ ant – whilst ____ ing 
On a parlé…. en rigolant – we talked… whilst having a laugh 
On a parlé … en jouant – we talked… whilst playing 
On a parlé … en faisant – we talked whilst doing/making 
J’avais envie de boire un coca – I fancied drinking a coke 
J’avais envie d’aller en ville - I fancied going into town 
J’avais envie de faire du shopping – I fancied going shopping 
J’avais envie de manger au McDo – I fancied eating at McDs 
J’avais envie de prendre – I fancied having (food/meal) 
J’avais envie de jouer au – I fancied playing … 
J’avais envie d’acheter – I fancied buying … 

STRUCTURES TO IMPRESS (any tense) (future) 

Avant de + infinitive 
Avant d’aller – before going j’ai l’intention d’aller  - I intend to go 
Avant de me coucher – before going to bed j’ai l’intention d’étudier – I intend to study 
Avant de rentrer chez moi – before going home j’ai l’intention de partir – I intend to leave 
Avant de sortir – before going out je n’ai pas l’intention d’aller – I don’t intend to go 
Avant de manger – before eating j’ai l’intention de vivre à l’étranger – I intend to live abroad 
Avant de partir – before leaving j’espère étudier en France - I hope to study in Fr. 

j’espère passer du temps avec ma famille - I hope to spend time with my family. 
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